

## Bestes Ergebnis durch Katharina Bauer

**Bogenschützen aus dem Gau ermitteln in Heufelder Dreifachturnhalle ihre Meister**

**Bruckmühl** – Die SG Edelweiß Bruckmühl hat wie schon im Vorjahr die Gaumeisterschaft Halle im Bogenschießen ausgerichtet, die bereits für das Schießjahr 2020 gewertet wird. In der Heufelder Dreifachturnhalle fanden sich dazu zahlreiche Teilnehmer aus den eigenen Reihen, aber auch aus Vereinen umliegender Gemeinden ein.



Die Recurve Herrenklasse entschied – wie im Vorjahr – Florian Babl vom SV Pang für sich. In der Damenklasse gewann hier die ehemalige Junioren-Europameisterin und mehrfache deutsche Meisterin Katharina Bauer (Raubling). Sie erzielte das beste Tagesergebnis. Die Masterklasse Herren dominierte Markus Aigner (BSG Raubling). In der Masterklasse Damen siegte Claudia Sommer (BSG Raubling).

Im Compoundbereich gewann bei den Herren Raphael Resch (BSG Raubling), bei den Damen Dr. Csikos Csilla (SB DJK Rosenheim). Bei den Senioren setzte sich Hans Laböck (SB DJK Rosenheim) an die Spitze. Die Compoundklasse Schüler A gewann Michael Ruppert (SB DJK Rosenheim), die Jugendklasse ging an Moritz Wiederholt, ebenfalls SB DJK Rosenheim.

In den Mannschaftswertungen setzte sich in der Recurveklasse Herren die BSG Raubling vor den SV Pang. Die Damenmannschaft des SV Pang erzielte den ersten Rang. Die Mannschaft Recurve Master der BSG Raubling siegte vor SV Pang und BSG Raubling 2. Die Compoundmannschaft des SB DJK Rosenheim gewann mit 1598 Ringen.

Der Mannschaftspreis der Recurveklasse Schüler A ging an die Zweitmannschaft der BSG Raubling, vor der Raublinger Erstmannschaft, die sich nur knapp geschlagen geben musste. Auch die Mannschaften Recurve Schüler B und Recurve Jugend wurden von der BSG gestellt. re

